



Der Vorstand der Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft mit den Gewinnern des Schießwettbewerbes.

FOTO: ELKE KÖHLER

Tobias Piekarz ist neuer Chef des Südens

Personelle Umstrukturierungen im Vorstand

Von Elke Köhler

Allagen. Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen hat einen neuen Kompanieführer. Der vormals stellvertretende Kompanieführer Tobias Piekarz löste den scheidenden Hauptmann Alfons Roderfeld ab. Roderfeld stellte sich nach mehr als 15 Jahren aktiver Arbeit im Vorstand nicht mehr zur Wahl und bedankte sich bei seinen Vorstandskollegen für viele schöne Stunden.

Tobias Piekarz, seit 2001 im Vorstand der Südkompanie tätig und seit 2005 stv. Hauptmann, wurde einstimmig für die Dauer von vier Jahren gewählt. Seine Position besetzte die Versammlung mit dem bis dato als Ersatzoffizier tätigen Gregor Nübel. Gregor Nübel ist seit 2006 Ersatzoffizier und wurde nun vorerst für die Dauer von drei Jahren gewählt. Der neue Ersatzoffizier der Südkompanie für die nächsten drei Jahre heißt Daniel Salzman.

Vorstandswahlen

Fähnrich Manuel Wolff ist seit 2011 im Vorstand und war zuvor als Jugendvertreter aktiv. Im Januar wurde er in der Generalversammlung zum Fähnrich gewählt. In diesem Amt wurde Wolff am Freitag für weitere zwei Jahre bestätigt. Auch Jürgen Wolff, seit 2000 im Vorstand, wurde in seinem Amt als Fahnenoffizier, das er seit 2002 bekleidet, für vier

weitere Jahre bestätigt. Die Wahl des Jugendoffiziers für die Dauer von zwei Jahren fiel auf Miklas Wagener.

Begrüßung der Ehrengäste

Bevor aber die Umstrukturierung im Vorstand stattfand, begrüßte der bis dato aktive Hauptmann Alfons Roderfeld die Anwesenden. Einen besonderen Gruß richtete er an den Präses der Bruderschaft, Raoul van Lieshout, den geschäftsführenden Vorstand mit Oberst Walter Risse, Adjutant Andreas Filthaut, Schriftführer Berthold Risse, Major Martin Wagener und Rendant Martin Kellerhoff. Auch die Ehrenmitglieder Herbert Lenze, Willi Struchholz, Wolfgang Rusche, Ferdi Risse und Ehrenoberst Dieter Beckschäfer, die Abordnungen der Mittel- und der Nordkompanie und den König Rüdiger Linnemann erwähnte er namentlich.

Nach der Gedenkminute verlas Tobias Piekarz das Protokoll, bevor der Bericht des Vorstandes folgte. Nach dem Kassenbericht wurde der gesamte Vorstand entlastet. Als neuer Kassenprüfer wird für zwei Jahre Michael Wirth neben Hubertus Struchholz fungieren. Oberst Walter Risse bedankte sich beim Hauptmann für die gute Zusammenarbeit und wies nach lobenden Worten auf die Generalversammlung am 12. Januar 2014 und den weihnachtlichen Nachmittag am 7. Dezember hin.